Suplemento de IMPERIO dedicado a la Comarcal de BENAVENTE

NUEVA ESPANA

POTANIBAL CROSS

ra ir a hacerle compañía durante vigilia. caidas sobre las abiertas bocas de largos y prolongados aullidos. Era colmo sentí el roce de las vestipara la aldea de mi tia.

o diez años).

ra era casi como el pelo; la nariz, camastro.

había detenido primero en los die- torias de las viejas, no lograba tuve miedo de la cabra; el miedo ciocho y después en los diecinueve dormirme; miraba a través de la lo tuve de lo que ustedes contay de aqui si que se apreciaba (se- ventana que había a los pies de ron ayer»... gún mi tía) que no tenía ánimo de dejarla pasar por lo menos nasta que no tuviera marido.

Lievaria cuatro dias en la aldea cuando murió el tío Rufino, un pr nas lanzaban su triste tañido y la montaña devolvia un eco triste do entre La Bañeza y el C. D. Be- vente logró su gol por medio de "cantares aprendidos". que inundana mi sensible espiritu navente jugado en el campo La Julio, al recibir un pase corto de de negra melancolía. El tio Rufi- Llanera, acordando los dirigentes Rafa después de un buena interno, como casi todos los viejos del del club bañezano poner medio nada por el lado de Gelo. campo, aguardó a morirse al in- Dia del Club. No obstante lo desa- El C. D. Benavente resultó un Campeonato Provincial de Trucha. vierno; parece como si el verano ni aun de morirse tuvieran tiempo los labriegos; en la época de la el deseo de animar a los suyos día y delantera, quedando única- calendario para pasar una jornada recolección, al igual que en la gue- acudieron a presenciar este cho- mente la defensa, con mención es- feliz en pesca y sol en los bonitos una herramienta trabaja sin descanso. A los viejos, que hasta entonces han repartido sus días en- abrir el camino de la victoria lo tes que cualo un gran partido por torneo de salmónidos. tre la cocina y la cama, los lievan antes posible, de salida se lanza su incansable batallar. Por La Bacon paja sobre las tablas de un trillo arrastrado por la yunta y, entre suenos y «ayes», dan vuelel invierno para morirse.

Como mi tia era de la Cofradia qué con otros chicos al lado del presbiterio. Compartiamos el lusostenian estos la vela en una mano, mientras con la otra aplastaban contra los ojos las lágrimas canto del oficiante intentaban aso- teros y entenderse sus jugadores nelin y Alija. mar a la pupilla. El altar estaba a la perfección. Mala suerte tuvo cubierto con un paño negro salpicado de calaveras blancas con las local en sus ataques, pues al me- lo, Fuertes, Rafa, Vitines y Abires. Terminados los salmos, cautó

Banco Herrero

de esta importante entidad han- el centro con pase para Abilio, que caria, hemos recibido una Me- tira desviado. En la segunda mitad moria (impecablemente presen- fue aun mayor el dominio que los tada en el aspecto tipográfico) bañezanos ejercieron sobre sus ridel ejercicio de 1961 y un folle continuamente desbordados y el del Banco Herrero a través de unas veces Casas, otras Gildo y motivo de haberle ofrendado un cisus prosperos cincuenta años de otras la desgracia lo impedian.

ha podido ser más satisfactorio Abilio, único delantero que atacaen la marcha ascendente de di- ba, pero sin peligro ninguno, porcha entidad. Y buena prueba de vacio o en los pies de un contrario. cllo es que en todos los ramos Todo el equipo se estaba defenhan aumentado las operaciones diendo como «gato panza arriba» y los beneficios líquidos obtenidos han sido de 38.971.160,18 pe-

Debido al fallecimiento del ex- taño transforma; es el segundo celentisimo señor don Ignacio gol local. A continuación, Mano-Herrero de Collantes, presiden- lin logra el tercero, y cuando este inolvidable, la celebración de este cincuentenario impuso una ro logra el cuarto cuando la puerpausa de silencio, de recuerdo ta estaba completamente sola. conmovido y de austeridad externa. Limitándose los actos al minimo. En Oviedo y en todas olas localidades donde el Banco MERCADO DE está establecido se celebró una misa de réquiem, en memoria GANA de consejeros, jefes y funcionarios fallecidos desde la funda-

ción. El Banco Herrero ha querido señalar esta fecha del modo lechones, 957. más práctico posible en cuanto a sus relaciones con el personal 19. que le sirve con absoluta lealtad. Por eso ha dispuesto la con- 119. cesión de pagas extraordinarias, de acuerdo con un computo temporal y que alcanzan de una lo en vivo. Venta regular. a cuatro mensualidades de gra-

tificación. Nuestra en horabuena, con motivo de estas Bodas de Oro, pesetas unidad. Buena venta. a la dirección del Banco Herre- Mulas: de 5.000 a 10.000 pesero, y en especial a nuestro buen tas. Venta regular. amigo don Manuel Espeso Guerra, director de la sucursal en 6.000 pesetas. Venta regular. Benavente, y al personal de la Asnal: de 600 a 2.000 pesetas. misma.

Envio: A mi sobrino Alber- el oficiante unos responsos; con- la cama y veia la luna. Las nubes, tito Krause Simal, en la Ar- testó el acólito con voz monótona empujadas por el huracán, pasa- vera los poetas y no poetas que te, incansable y hábil cañista. y mente ausente; desfilaron las ban raudas sobre ella: su resplan- ésta, como cualquier "fenómeno" El Comité de Honor lo encab

triste, piernas delgadas y calzas da la noche no cesaba de lanzar la puerta había sido abierta. Para unos toscos zuecos. Esta foto nos la Josefa la mejor moza del lugar. duras contra la ropa del catre. Me la hicieron en la escuela una vez Alta y fuerte, con unos carrillos tapé la cabeza; me volví contra la que fue la resistencia de mi ma- envidia verla. A pesar de tanta tasma tal cual lo había descrito se lanzaron (como estamos en Pridre, hice un hatillo con mis cosas, fortaleza, un rabioso dolor de cos- la Ginesa, y... -cosa rara- ¡le oi me lo puse debajo del brazo y en tado la llevó en nueve días al se- estornudas! Cuanto más cerraba compañía del viejo cartero parti pulcro. El día que la enterraron los ojos, más claramente lo veia, hubo una gran tormenta por la oyendo al mismo tiempo un extraportante cuando se tienen nueve rio lleno de luces; todos lo acha- En esta postura me tuvo clavado ba como el carámbano... caron a milagro, y el eprobe ma- el miedo hasta la madrugada, ho-Por las noches venía al verano ridiño» mandó decir un montón ra en que mi tía venía al dormia casa de mi tia una viuda con su de misas. Decía el cuitado que por torio-despensa a buscar la botella chistas tuvieron suerte y clavaron, tomando como punto de partida el hija; llamaban a esta viuda La la noche sentia abrir la puerta y del aguardiente. Ginesa; tenia el pelo blanco, cu- al fantasma de su Josefa que se Aquel dia la senti dar voces cer- trio Avelino, Alberto y Juan -se bierto con un panuelo que se nota- paseaba por el tabuco rozando con ca de mi, acompañadas de unos gún versión de un pescador que tiempo, y estamos seguros que esba había sido negro, pero que aho- sus albas vestiduras el jergón del golpes secos, como dados sobre

quina se amontonaban las casta- jaste la puerta abierta y la cabra

mantoneras portando una moneda dor las ponia blancas un momen-Tenia yo una vieja tia en la que, al mismo tiempo que besa- to pero luego se hundian, otra vez Montaña que, sintiéndose muy so- ban, depositaban en la mano del negras, en la penumbra de la nopor una fotografía que poseo de jóvenes o flustres de la aldea. Con- respiración; esperé un momento zan sus alegres trinos desde la en- clausura del campeonato en Benala época, sus temores estaban so- taron como unos días antes de y el mismo ruido se repitió dos ramada... bradamente justificados. Tendria morir la pobre Josefa (el mismo veces más, terminando con un proyo por entonces unos nueve o diez año que se casó) oyeron una ga- longado chirrido que parecia un

una cosa bianda. Se acercó a la

Campeonato de Primera Ragional

vejete que llevaba ya varios años enfermo. Gran impresión me causo de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio del la compa

pacible de la tarde, fueron muchos flojo rival para su enemigo, pues A ver si hay suerte y la Primavera los aficionados que llevados por careció totalmente de líneas me- ayuda con arreglo a la fecha del que, que tuvo un claro vencedor pecial para el juego práctico de en el equipo local.

nes tuvieron que emplearse a fon- bien a la misión encomendada. tas y vueltas esperando que llegue do y con apuros para defenderse del continuo llegar de balones a era también La Bañeza el que sigue: nos pudo haber contabilizado un lio. par de tantos más que hicieran compañía al ya legrado por Castaño al ejecutar un muy riguroso penalty decretado por el árbitro cuando iban ocho minutos de juego. Quedaba mucho tiempo por delante y se preveia una abultada derrota, pero, por suerte para los «tomateros», no fue asi, e incluso Con motivo del 50 aniversario pudieron haber empatado gracias a una buena jugada de Vitines por

El Benavente, completamente encerrado en su terreno, intenta-El ejercicio del año 1961 no ba el contraataque por el lado de cuando un fuerte disparo de Fabra se colaba a la red, surge la mano intencionada de Gildo y el correspondiente penalty, que Castá a punto de terminar el partido es Alija el que de fuerte dispa-

nores, 12.

Ganado de gerda: cebones, 54; Vacuno: reses, 179; terneras,

Lanar y cabrio, 707; lechazos,

PRECIOS Y VENTA Reses: de 22 a 24 pesetas ki-

Cerdos cebones: de 27 a 38 pesetas kilo. Buena venta. Cerdos lechales: de 500 a 800

Mulas lechales: de 2.000 Venta regular.

Se preveia interesante el parti- Anteriormente el C. D. Bena- que volvieron a sus lares con los

a una fuerte ofensiva que descon- neza ya he dicho que, hoy por certó unos instantes las líneas hoy, es superior al C. D. Benaven-

El leonés Gutiérrez, ayudado en neas y logró nivelar el juego, y mostró muy riguroso. A sus órdegar con los deudos del difunto; aunque el dominio era alterno, nes, los equipos formaron como

en esta primera parte el equipo Casas, Gildo; Salvador, Julio, Ge-

A mi buen amigo y protector don Gumersindo Carracedo Foente, ilusgarro habano.

> «Honni soit qui mal y pense». Orden de la Jarretera). ¡Buen amigo! Os aseguro,

que estas quintillas que escribo inspiranse en el motivo de obsequiarle con un puro sabroso y de buen cultivo.

Este puro, ya maduro, a Churchil, le desafio, que jamas rumo el puro, como este que a vos envio.

Este puro, no es impuro; ni en si, contiene impureza, pues, por su naturaleza, si el puro, no juera puro trasluciase su maleza.

Es puro de gran solera, de elegancia postinera, señorio y distinción y nadie pierde ocasión de ensalzarlo en su venera.

Es un puro de primera, elegido por mi mano, con observación entera de la norma justiciera, "mens sans in corpore sano". Mi brindis termina aqui,

y con el puro os ofrendo

todo lo que, bien entiendo, ser" grato para TI... y gran placer para mi. Qué, con plena confianza, y con thiston completa, me quedo con la esperanza

de haber llegado a la meta mitad formal, mitad chanza. Mas, estoy hablando en serio, y nadie lo ponga en duda, o en otro caso, que acuda

al que es vuestro amigo

Jueves, 29 de marzo ____ de 1962 ____

L FANTASMA CON CUERNOS RINGON DEL PESCADOR

Por CUBICHI

ésta, como cualquier "fenómeno" El Comité de Honor lo encabeza del futbol, se ha engreido y endio el Exemo. Sr. Gobernador Civil y sado de tal forma que hace lo que Jefe Provincial del Movimiento, y la pidió a mi madre que me deja- oficiante, y con ésto terminó la che. Yo pensaba en las calaveras le da la real gana y nos toma el en él está incluído también el Didel paño, en el Cementerio lleno pelo descaradamente. Y cómo no rector de Radio Popular de Benalas fiestas de Navidad. Ponia mi Cuando llegamos a casa ya nos de luces, en el fantasma que abria Nosotros venga a cantarla con co- la puerta y... Aqui llegaba cuando sas dulces y bellas: Llegó la risue- La prueba dará comienzo a las Durante el verano la Ginesta y mi crei oir el «roc» que producen las primavera, ataviada de luces, nueve horas y finalizará a las 18. tación del año y la propensión que tia contaron las señales que ha- puertas hinchadas por la hume- na Primavera ataviada de luces, nueve horas y finalizará a las 18. tenia yo al constipado. A juzgar bian precedido a los muertos más dad al ser abiertas. Contuve la sol y flores... Los pajarillos lan Y a las 20 horas santa misa y

años; era un muchacho endeble. Ilina que cantaba igual que un lamento, rematando con un golpe pio dicen siquiera los pobres pa- seis primeros clasificados. Esta de grena arremolinada, mirada gallo, y el perro que durante to- seco. No me cabía la menor duda: jarillos. Los únicos "primaveras" prueba es válida para seleccionar somos los que aún nos fiamos de la los cuatro pescadores que reprela formalidad de la Primavera...

con frío y todo, varias piezas. El Puente de Maire. muy seria que jamás, aun en vida mo tiempo que de despensa me bles piernas con el vello erizado kilos. Y para que no haya dudas a rabo. de su Ginés (q. e. e.), probó el servia de dormitorio. En una es- por el miedo. Pillo, granuja. De- tienen un "documento" gráfico del La rapaza no bajaba de los vein- has, y sobre dos pretiles de adobes se ha comido las castanas». Clave magnífico ejemplar clavado y ticinco, pues, según decia mi tia, había una tabla y encima un cos- los ojos en mi tia y la sorpresa "trasteado" precisamente en el luhabía nacido el año que murió tal de harina. Yo, fuertemente im- me dejó mudo. Ella, adivinando gar donde se celebrará el campeodon Pedro, el maestro; pero la presionado tanto por los aconte- algo, continuó: «Miedoso; tuviste nato de trucha. Si a nuestras ma-Ginesa, a semejanza de Josué, la cimientos del día como por las his- miedo de una cabras. «No, tía, no nos llega la "foto" la aircaremos en este "rincón".

> También Donci, Pablo y Abraham donde pusieron el ojo clavaron la pieza. Y regresaron portando en sus cesteras (o costeras) varios salmónidos. Y es que, aunque

Bueno, y el próximo domingo el Gildo y la valentía de Casas, con- parajes donde tendrá lugar (Maire El equipo bañezano, que quiso juntamente con el interior Fuer- de Castroponce) este interesante

En Zamora se han inscrito más de una veintena de cañistas. Lástimedia y defensa «tomateras», quie- te y que sus hombres responden ma que en nuestra ciudad, según informes, no se haya inscrito nada más que un cañista. ¡Con los de la Santa Cruz, tuvimos que ir y que sacaban a ctranças y barran- del mismo Colegio, dirigió el en- lance ligero que tenemos en Benacas». A medida que el tiempo co- cuentro. Su actuación fue buena, vente! Pero la desidia, abandono rria, el Benavente organizó sus li- aunque en el primer penalty se y desgana (y el cada uno tirar por mero de cañistas hacia una unión producción... C. D. Benavente: Colinas; Teo, que no sólo sirva para defender y amparar su diversión favorita, sino también para mejorarla en to- fue y se compro una "moto". dos los órdenes. ¡Es una pena que así ocurra, a pesar de los buenos deseos e intenciones de varios pes- y se casó... cadores por acabar con esta anar-

> tas locales!... tas benaventanos. Su nombre es bres...

bien conocido entre los aficiona-

Tanto han cantando a la Prima-, dos al lance ligero: Severino Puen-

IV EPOCA. -- NUMERO 976

sentando a la provincia de Zamo-Y si no que lo digan los valien- ra acudirán al Campeonato Nacioque vino la inspectora. Vencida colorados como manzanas, daba pared y cerre los ojos. Veia al fan- tes cañistas que el pasdo domingo nal, que se celebrará en Logrono. Las pruebas se celebrarán a bamavera y la sangre hierve en las se de cebo mecánico, mucharilla venas) en busca de los solmónidos o mosca (pluma). Las piezas meo de los ciprínidos. Y algunos de nores de 16 centímetros no pun-Los primeros dias se pasaron tarde, y los mozos que fueron de no rechinar de dientes. Aterrori- ellos tuvieron que su spender la tuarán, debiendo ser restituidas al volando; jugaba lo que queria y noche a tocar a las ánimas, desde zado, encogido, con las rodillas pescata porque la sangre se les he- agua. Los concursantes podrán no iba a la escuela (cosa muy im- el campanario vieron el Cemente- cerca de la barbilla, pasé la noche. laba en las manos y la caña esta- pescar en todo el tramo elegido, que comprende 2.500 metros aguas A pesar de todo, algunos tru- arriba y 2.500 metros aguas abajo,

Ahora que acompañe el buen no pertenece a la cuerda de los te interesante Campeonato Provinrespingada, con la punta muy co- Se despidieron las huéspedas y cama, tiró con fuerza de la ropa, mentirosos- capturó unas buenas cial de Trucha, en su séptima edilorada. A pesar de ello afirmaba yo me dirigi al cuarto que al mis- dejando al descubierto mis ende- piezas. Y entre ellas una de tres ción, será todo un éxito de punta

Se miró al espejo y sonrió satisfecho. Habia visto, en su canosa cabeza, un pelo negro... Estaba rejuveneciendose...

Problema: Por cada hombre existen en el mundo siete hipócritas, seis ladrones y veinte te que son "alérgicos" a la honradez. ¿Cuántos hombres buenos hay en nuestro planeta?

Enviense los resultados exac- MADRID

El mundo está lleno de "vivos"... (y no es chiste.)

Estaba cansado de no hacer T cosa de provecho en la vida. fue y se hizo coleccionista de sus dominios con sello de peligro las bandas por Iglesias y Cordero, muchos y hábiles pescadores del vitolas... Y el mundo comenzó a marchar mejor...

Tenia un gran partido entre T un lado) son males que siguen im- las mujeres aquel tipo de pelo T perando entre los amantes del de- corto y aplastado. Y no era excreaba más situaciones de peligro, La Bañeza F. C.: Calvo; Cuervo, porte de la caña benaventanos. traño. El sabía bailar magistralmerced a estar en posesión de un Mantecón, Alvaro; Castaño, Be- Casi nadie se preocupa por encau- mente todos los ritmos... Es deque arrancadas por el funebre conjunto muy superior al «toma- rros; Felipe, Cecilio, Fabra, Ma- zar esa enorme afición y gran nú- cir, menos uno: el ritmo de la C

Estaba cansado de la vida.

Era un hombre feliz. Pero fue

quia y desunión entre los cañis- Comenzamos fumando un pitillo diario para probar a ser Ahora, que el cañista que repre- hombres. Y terminamos fumansentará a nuestra ciudad es de los do un paquete diario para prode solera. Y decano de los truchis- bar a "reventar" como hom-

AGUSTIN VAZQUEZ

del ejercicio de 1961 y un folle continuamente desbordados y el tre señor juez de Primera Instanto interesante sobre la marcha marcador no aumentaba porque cia del Partido de Benavente, con Campaña de Navidad - Reyes Decima relación de donativos en metálico

Suma anterior: 34.709 pesetas. Fernández, 15; dons Lourdes Fernánciez, 5; señora viuda de Tirso Caballero, 1; don Mateo Juárez, 5; don Gabriel Garcia, 1; dona Carmen Busto, 2; señora viuda de Fernando Morezuelas, 5; don Fernando Manzano, 5; don José Losada, 25; don Gregorio Llamas, 2; Con Ubaldo Garcia, 1; don Victoriano Rebordinos, 5; don Antolin Alonso, 2,50; don Eduardo de Una, 15; don Eduardo de Uña (hijo), 5; don Julian Garcia, 5; don Manuel Lobato, 10; señora viuda de Aniano Villar. 3; don Victor Huerga, 5; dona Remedios Uña, 5; don Andrés Cordero, 25; don José Martinez, 2; con Federico Vázquez, 1; don Braulio Morillo, 1: don Jesús Fernández, 5; don Lorenzo Galende, 2; don Manuel Mananes, 10; don Nicasio Es-1.50; señora viuda de Manuel Ferrero, 5; don José Beato, 4; don Se-Sundo Tranche, 1; don Enrique Sandin, 15; don Pedro Agullar, 2; don Manuel Casas, 2; don Celestino Nieto, 10; don Arturo Bermejo, 5; don Félir Garcia, 1,30; don Her-Diez, 25; dona Carmen Diez; 5; don José Morán, 5; doña Mauricia Iglesias, 5; señora viuda de Luis Nieto. 5; don Fernando Alonso. 5; don Mauri in Villar. 5; Gon Fernando Ferrero, 10; don Bernardo Revilla 10; don Juan Panchón, 25; señora viuda de Tomás Gómez, 5; señora viuda de Victor Bueno, 5; don Lorenzo Fernández, 5; don Feliciano Alonso, 2,50; don José Gutiérrez

(parroco), 150; Goña Araceli Pas-

cual, 15; don Esteban, 10; dona Doña Celedonia Mayo, 5 pesetas; Carmen Martin, 10; doña Salvado- P EN 505 (Frase de Eduardo III, rey don Félix de Una, 10; con Andres ra Blanco, 5; don Félix Esteban, de Inglaterra, al fundar la (coadjutor de Revueva), 100; don 25; don Valentin Martin, 5; don Francisco Herrero, 10; don Zacarias Alejandro Alonso, 25; don Julio Pé- gón y Navarra, 2,20 pesetas kilo, trica; Toro y Venta de Baños, 2.725 de Dios (hijo), 100; don Esteban rez, 2; don Eugenio Casado, 1; don Amador Esteban, 10; don Marcelino Alonso, 1; don Juan Maria Serrano, 1; don Santiago Barrios, 5; don Alejandro González. 5; doña Lupicinia Gutiérrez, 2: don César Marban, 5; dona Irene Iglesias, 5; don Dimas Maillo, 5; don José Ri vera, 1; dona Solia Carbajo, 4; don Celestino Huerga, 5; don Salustiano Fernández, 5; don Adolfo Fernández, 5; don José Dominguez, 2; dona Ovidia Mielgo, 20; don Pablo Alonso, 2,50; señora viuda de Eugenio Iglesias, 10; señora viuda de don Jesus Pinilla, 5: don Agustin Cordero, 25; un donante, 75; idem, 25; don Luciano Rubio, 5; don Joa- dante oferta y mercado muy flojo. setas para tipos de 50 por 100, de quin Colinas, 1; don Feliciano Blanco, 5; don Francisco Prada, 5; don Burgos, 3,60 pesetas kilo; Toledo, ción anunciadas, resistirá la esca-José Fernández, 25; don Jesús En- Guadalajara, Cuenca y Ciudad sez y, por consiguiente, se manrique, 4; doña. Alfonsa Villafafila. Real, 360 a 3,80 pesetas kilo; Mateban, 10; don Indalecto Revilla, 5; un donante, 10; dem. 10; don drid, 380 y 4,25 a 4,35 pesetas ki-Luciano del Canto, 10: Gon Eduar- lo, Ladilla. Oferta abundante, con tes y sucesivos cargamentos prodo Allen, 15: do na Encarnación Dueñas, 5; don Juan Sansan, 5; don Nino Calzada, 10: don Julio 4,25 a 4,35 pesetas kilo, con enva- en el mercado de precios. Las es-Fernández, 10; don Antonio Benél- se; Sevilla y Malaga, 4,65 a 4,85 casas ofertas son del orden de 9,50 tez, 25; don Angel Blanco, 2: don pesetas kilo, también con envase a 10,50 pesetas kilo, para el tipo minio Fernández, 10; don Lorenzo Angel Fontanillo. 15; don Benito y para mercancia de buena cali- del 60 por 100. Lena, 50; doña Maria Mielgo, 2; dad y seca. La producción de la LANAS.-Parece que en el camdon Antonio Rebordinos, 5; don Za- zona Centro, de 3,80 a 4,00 pesetas po han aparecido algunos compracarias de Dios, 100: don José Fidalgo. 5; un donante, 10; don Basilio Fernandez, 75: don Pedro Hernan- 4,20 a 4,30 pesetas kilo. Abundan- Se habla de ofertas sobre las 50 Go, 50; don Baltasar Lonez, 50; un te oferta, con precios firmes. donante, 25; don José Tomé, 10; Habas -6,20 a 6,40 pesetas kilo corrientes y las 60 para los meridon Francisco Morla, 2.50; don José en Extremadura y Talavera de la nos, pero esto, como indicamos an-Cebrián; Amador, 6; don Julián Reina; 6,30 y 6,50, Andalucia. Es- tes, solo son ofertas verbales, sin Pastor, 15; don Secundino de la casa cferta, precios muy firmes. | que hasta ahora tengamos cono-Huerga, e hijos, 25.

Temperaturas suaves y agradables

HOY, JUEVES, 29 DE MARZO DE 1962. SANTORAL -Santos Cirilo, Segundo, Eustasio, Jonas y Baraquisio. Pastor y Victorino, compañeros mártires, y Armógas-

to. Máscula y Sáturo. EL SOL sale a las 6 horas y 5 minutos y se pone a las

18 horas y 35 minutos. LA LUNA, a las 1 hora 32 minutos y 11 horas 27 minutos.

Hoy entra la Luna en cuarto menguante. DURACION DEL DIA .- 12 horas y 30 minutos.

REFRAN.—«Más son los amenazados que los acuchillados». Podríamos cambiarlo diciendo, como novedad, que «no es tan fiero el león como le pintan», pero como es tan «difícil» de explicar, volveremos as punto de partida diciendo que los coros de fanfarrones han bajado tantos enteros que en su fuerza ya no cree nadie, o casi nadie. Los chulos, los matones que se comen cruda a la gente, dan a entender siempre que es bastante más fácil amenazar que pegar y que ellos conjugan el verbo amagar y no el de matar, como no sea el tiempo.

MERCADOS.—Seguimos con la tónica de siempre en cuanto aparecen los mercados de piensos baratos. La animación es abundante en todas las ferias y en cualquier clase de ganados, excepción hecha de los cerdos, que no pueden ser presentados por la peste africana que está inundando, o casi, casi, muchas zonas españolas. Y, claro, los precios cada día están más subidos y no hay quien hinque el diente a reses que no valen los tres cuartos de lo que pidan por ellas.

Está claro que es el año de los ganaderos. Por si fuera poco, a la baratura de cualquier clase de piensos se une la abundancia extraordinaria de los pastos, que salen en una bola de billar.

EL TIEMPO.—Esta madrugada, a las 5 horas y 11 minutos, la Luna comenzará su cuarto menguante en la constelación de Sagitario, en el mismo centro de la Vía Láctea, a 381.000 kilómetros de la Tierra, que se pasa la vida dando vueltas, como si no tuviera nada que hacer.

Ayer escribíamos aqui algo sobre la primavera, tema eterno y amable; y de las golondrinas, uno de los pájaros más raudos del mundo, que vienen aquí todos los años, sin perder uno, a las casas de sus padres, de sus abuelos, de sus bisabuelos, etcêtera, sin equivocarse jamás. Nadie sabe por qué, ni cómo, pero el hecho es así de curioso. Cualquier día insistiremos sobre el tema, que apenas queda espacio para el tiempo.

Marzo va tan avanzado que ya tiene cara de abril. Ayer predominaron las nubes, los cielos absolutamente grises y entoldados, con lluvias finas, sutiles, de voz en cuando. El campo sube ahora más aprisa cada día. Lo malo es que los suelos que retienen bien el agua están sobresaturados y dejan entrever lagunas más o menos grandes, o más o menos chicas, y con ellas, tremendos hierbajos rebosantes de forraje. Los que sembraron de primavera en terrenos sueltos están muy contentos, pero como muchos no pudieron sembrar, la mayoria gana en desalientos. Hasta mañana, si Dios quiere.-DIOSCORIDES.

PREDICCION PARA HOY. - Continuará la entrada de aire húmedo sobre la Península, dando lugar a nubosidades alternando con claros y precipitaciones intermitentes o chubascos, siendo éstos poco frecuentes en la mitad Sur. Temperaturas suaves y agradables.

Temperaturas extremas de España: Máxima de 26 grados en Murcia y mínima de dos grados en León.

bueno, honrado y caritativo Boletin Informativo de Cotizaciones

egoistas; dieciséis vagos y veinte te que son "alérgicos" a la hon-

DIENTES A LA SEMANA ULTIMA

tos a la ONU para su solución. MADRID. - COTIZACIONES POR KILO CANAL CORRESPON.

The representation confirmation of the experience of the 18.	1.0	Saverante on the	3.
erneras desolladas (pienso)	50,00	48.00	46,1
erneras desolladas (pastos		43,00	41,
oros de pastos	43,00	40,00	37,0
acas y bueyes de pierso		37,00	35,
acas y bueyes de pastos		34,00	28
lovillas de pienso	46,00	43,00	40,
erneras de Castilla		62,00	58,0
'erneras de Asturias	62,00	60,00	56,
erneras de Extremadura		44,00	42,
erneras de Montaña y Leonesa		56,00	52,0
orderos		37,85	
arneros (pequeños)	24,00	30,00	25,
orderos lechales finos	38,00	36,00	30,0
orderos murcianos	45,50	42,00	-
erdos blancos York	45,50	42.00	
erdos toledanos		38,00	-
IELES			

Merinas corrientes Merinas Tierra Barros Entrefinas Cabras Liquidación por kilo canal de cueros y despojos de vacuno 4,75 a 5,00 Liquidación por kilo canal de despojos de

cordero 5,15 Liquidación por kilo canal de despojos de lanar mayor 3,80

11.00 a 12,00

NACIONAL

IMPRESIONES .- Vacuno: Abas tecido. Lechales: Abastecido. Ovejas: Escasas operaciones. Cerdos: Precios mantenidos, los de más de 120 kilos canal, tienen una depreciación de 2,00 pesetas kilo. Corderes: probable baja.

sobre vagón salida y en tipos de pesetas tonelada métrica; La Poprimera calidad; zona Centro, 2,40 | veda, 2750 pesetas tonelada metripesetas kilo; Madrid (Cerro de la ca; Zaragoza-Gallego, 2.750 pesecios estables.

cista y poca oferta.

Avena.-Palencia y Burgos, 3,40

precios en baja. Maiz.-Las ofertas de Navarra, lado practicamente la produccion kilo, om envase, para maices se- dores, que hasta ahora sólo han cos del tiempo. Procedente de se- efectuado algunos tanteos para cador artificial se ha contizado a pulsar la actitud de los ganaderos.

kilo en Toledo, Ciudad Real y bo alguna operación sobre esta Suma y sigue: 36.356,80 pesetes, | Cuenca. Madrid, 5.40, con envase | base,

Almortas y yeros. 480 y 5,00 pesetas kilo en Toledo, Cuenca y Ciudad Real Abundan las ofertas siguen cediendo los precios. Salvado de trigo.-Zona Centro Extremadura, 2,40 y 2,65 pesetas kilo, sobre fábrica; Madrid, 2,80 pesetas kilo, y en clasificados de primera calidad, 3,00 y 3,30 pesetas kilo. Mercado abundante, con precios muy flojos.

Pulpa de remolacha.-La Bañe-Alfasta henificada.-Lérida, Ara- za y Monzón, 2.675 tonelada me-Plata), 2,40 a 2,60 pesetas kilo. Pre- tas tonelada métrica. Mercado sos-

Harina de alfalfa,-Navarra y Le | Garrofas.-Se continúa operanrida, 2,50 pesetas kilo con envase; do a 325 y 2,40 pesetas kilo, con Zaragoza, 2,60 a 2,90 pesetas kilo envase, sobre camión o vagón sa-Madrid, 3.20 a 3.40 pesetas kilo, to- lida, en fábricas de Castellón y Vadas ellas en calidad de primera. lencia, para los diferentes clasi-Mercado firme, con tendencia al- ficados de molienda. Mercado es-Harina de pescado.—Continúa la

3,60 pesetas kilo; Salamanca, agoblante escasez en tipos de pri-Valladolid y zona Centro, 3,50 a mera calidad, y sigue imperando 3,60 pesetas kilo. En Madrid se en el mercado exclusivamente la está descargando a 3,60 y 3,70 pe- ley de la oferta, 12.50 y 13,00 pesesetas kilo, sin saco, procedente, en tas kilo, sobre fábricas, para tipos su mayor parte de Palencia. Abun- de 60 por 100, y de 10,00 a 12,00 pe-Cebada.—Segovia, Salamanca y proteinas. Hasta tanto no se dissez y, por consiguiente, se mantendrá su precio actual.

Harina de carne.-Los importancedentes de importación han anu-

pesetas kilo para los entrefinos Algarrobas. -5,00 y 5,20 pesetas cimiento que se haya llevado a ca-

Ministerio de Cultura 2011